
Stadt Usingen       Usingen, den 27.07.2023 
 
 

Beschluss 
 

zur Sitzung des Ortsbeirats Michelbach 
am Montag, den 03.07.2023 

 
 
6. Verschiedenes 
 

1. Stefan Göldner stellt fest, dass der Spielplatz sehr ungepflegt sei: Wenig Sand und Be-
wuchs trüben das Spielvergnügen. Darüber hinaus stellt ein hoher Absatz am Rutschbah-
nende eine Gefahr für Spielende dar. 
EINSCHUB: Nach Ende der Sitzung erreicht den Protokollanden die Information, dass der 
Sand auf dem Spielplatz in Kürze ausgetauscht und der Bewuchs entfernt wird.  
 

2. Stefan Göldner fragt in die Runde, ob jemand der Anwesenden wisse, wer aus dem Hoch-
behälter am Ende der Waldstraße Wasser entnehmen darf und zu welchem Zweck. Sollte 
dies zur Gartenbewässerung oder für Landwirte zur Viehtränke und Bewässerung von 
Pflanzen möglich sein, bittet er darum den Außenhahn wieder zu öffnen. 
Außerdem wird mitgeteilt, dass bei einer Begehung am Vortag Mängel festgestellt wurden: 
Das überschüssige Wasser wird scheinbar nicht mehr der Natur/dem Bachlauf zugeführt, 
sondern läuft durch die Tür vor das Wasserhaus. 
EINSCHUB: Nach Ende der Sitzung erreicht den Protokollanden die Information, dass sich 
die Wasserversorgung dem verstopften Ablauf und der fehlenden Absturzsicherung an-
nimmt. 
In diesem Zusammenhang wird festgestellt, dass ortsfremde Personen mit tragbaren Be-
hältern kofferraumweise Wasser dem Dorfbrunnen entnehmen. Dieses Wasser fehlt als Zu-
fluss zum Michelbach. 

3. Im Bereich der Waldstraße seinen Wiesenwege, die auf die unterhalb liegenden Wiesen 
führen nicht gemäht. Stefan Göldner bitte um Aufnahme der Frage in die Prüfliste wer diese 
Wiesenwege / Zuwege zu mähen hat.  
EINSCHUB: Im Rahmen des Ortbeirat-Termins am 12.07.2023 im Wilhelmjsalon bittet Bür-
germeister Wernard das Anliegen dem Ortslandwirt vorzutragen. Die Stadt Usingen wird 
wegen Personalmangels in keine Wiesenwege mähen. Keine Aufnahme in die Prüfliste 
mehr nötig. 

4. Dominic Anné schlägt das Aufhängen eines öffentlich zugänglichen Defibrillators am DGH 
vor. Der Punkt wird diskutiert. Da das DGH ein städtisches Gebäude ist, müsste die Stadt 
dem Aufhängen zustimmen. Da keine Kosten für die Beschaffung eines Defibrillators be-
kannt sind, wird vereinbart dies bei Hilfsorganisationen zu erfragen. 

5. Dominic Anné schlägt vor Schilder „Feuermachen verboten“ an der Grillhütte zu installieren. 
Hintergrund ist das Verhindern von unüberlegtem Feuermachen in Waldbrandgefahrzeiten.  

6. Dominic Anné berichtet über das Freistellen des Geländes an der Grillhütte. Dort wurde 
Bewuchs, der schnell durch Funkenflug entzündbar wäre entfernt. Im Herbst soll für die 
Mitwirkenden ein Helferfest ausgerichtet werden, wozu ein Teil des diesjährigen Verfü-
gungsgeldes verwendet werden soll. 

7. In der WhatsApp-Gruppe „Wir in Michelbach“ wurde nach Brandschutztipps gefragt. Domi-
nic Anné regt an einen Brandschutzinfo-Abend durch den Ortsbeirat zu organisieren. Die 
restlichen Mitglieder des Ortsbeirats sehen dazu keine Notwendigkeit. 

 
Beschluss 
 
Zur Aufnahme in die Prüfliste: 
zu 6.1.) Bitte um schnellstmögliche Beseitigung des Absatzes am Rutschbahnende. 
Bitte um Information nach Austausch des Spielsandes. 
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zu 6.2.) Bitte um Information, unter welchen Umständen eine Wasserentnahme und für welche 
Personengruppen 

a) aus dem Hochbehälter/Wasserhaus am Ende der Waldstraße 
b) aus dem Dorfbrunnen 

möglich ist. 
 
zu 6.4.) Bitte um Information, ob ein Aufhängen eines Defibrillators am städtischen Gebäude, 
sprich DGH Michelbach, möglich ist. Bitte um Auskunft, ob (und wenn ja, wo) es im Stadtbereich 
bereits öffentlich zugängliche Defibrillatoren gibt und wer diese beschafft hat. 
 
zu 6.5.) Bitte um Prüfung, ob das Aufstellen von „Feuer verboten“-Schildern durch die Stadt oder 
einen anderen Hoheitsträger zu erfolgen hat. Ist dies durch die Stadt Usingen möglich bittet das 
Gremium um Aufstellung in nächster Nähe zur Feuerstelle und ggf. an der Grillhütte selbst. Eine 
vorherige Absprache mit dem Ortsbeirat zum Aufstellort ist erwünscht. 
 
Beschluss 
 
zu 6.6.) Es wird beschlossen als Dankeschön für die Helfer an der Grillhütte eine gemeinsame 
Grillaktion aus Mitteln des Verfügungsgeldes auszurichten.  
 
zu 6.7.) Das Organisieren einer Brandschutzinformationsveranstaltung wird abgelehnt. 
 
Abstimmungsergebnis 
zu 6.6.) Einstimmig 
zu 6.7.) Zwei Gegenstimmen, eine Ja-Stimme 
 




